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Protokoll der StuRa FB5 Sitzung vom 27.04.2022 
 
 

 

 

Beginn:  19:20 Uhr Anwesende:  Tim Krause, Saskia Brunst, Michelle Liebig, 

Suong Ha Thao Vu, Dominic Bär, Elias Teut Ende: 20:45 Uhr 

Moderation:  Tim Krause Abwesende: Entschuldigt: Lisa Förter, Lisa Frank, Antonia 

Schubert 

Protokoll:  Elias Teut Gäste:  / 

1. Formales 
 Mit 6 anwesenden Mitgliedern ist das Gremium beschlussfähig. 

2. Organisatorisches 
 Instagram-Story-Highlight Saskia: Saskia erfragt, ob alle mit dem Posten der Fotos 

einverstanden sind → zugestimmt 

 Frage Dominic: Instagram Zusammenfassung StuRa Arbeit – in Arbeit! (wird als Post geplant)  

 Infotag: 29.06.2022 FB5 → nochmal einen Stand organisieren?  

 

3. Casino – Projektförderung  
 Abstimmung der Beantragung von 200 Euro für Leinwand einstimmig 

 

4. TOP 1 – Ersatztermin StuRa  
 zu wenige für Ersatztermin bei Abstimmung. Kein Ersatztermin! 

 

5. TOP 2 – StuRa Termin 
 Kurs der Archivare früher vorbei 18:30 neuer Termin?  

 Termine werden in Teams angelegt→ unübersichtlich! → Outlook-Kalender für 

Termineinsicht  

 Michelle kümmert sich um Outlook-Kalender 

 

6.  TOP 3 – Praktikumstag Feedback 
 Tim und Elias bei Feedback-Termin vom FB5 – persönliches Feedback geäußert  

 Beteiligung der unteren Semester sehr wenig! Gestaltungsfrage → wie weckt man Interesse?  

 StuRa-Stand war positiv! 

 Feedback StuRa-Mitglieder:  

◦ zu wenig Beteiligung, Anmeldung mit Bindung an Termin, den 6. Semestern bringt der 

Termin eher weniger, da Praktika bereits absolviert 

◦ Struktur war gut (Zeitplan, Umsetzung), Vorstellung ohne Plakat vor anderen eher nicht 

so gut → Plakat sollte gezeigt werden!  

◦ Digitale Bereitstellung der Poster wäre sinnvoll für andere Semester  
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◦ Tag eventuell später veranstalten, da viele schon Praktikum haben 

◦ Alumni Beteiligung war sehr positiv, es könnten noch mehr eingeladen werden!  

◦ Austausch könnte besser gestaltet werden mit Alumni (schwer im großen Raum)  

◦ Ältere Alumni für mehr Berufserfahrung wären gut  

◦ Erasmus-Präsentation war gut und informativ 

◦ Verständnis fehlt bei unteren Semestern → haben schon PrakFkumsplatz/können sich 

nicht wirklich etwas unter dem Tag vorstellen, Nutzen des Tages betonen!  

◦ Plakate waren gut, teilweise nicht so gut vom Layout (Sternebewertung undeutlich)  

◦ Standposition in der Ecke war nicht optimal, Austausch teilweise etwas schwierig 

◦ Umsetzung Plakatpräsentation durch Person, schwierig → neben dem Plakat stehen 

nicht sinnvoll?  

◦ Klar machen, dass Plakatpräsentation Prüfungsleistung ist!  

 

7. Top 4 – Vollversammlung des StuRa  
 Terminvorschlag 08.06.2022 oder 15.06.2022 (Tim Krause) 

 StuRa ist verpflichtet durch Satzung zur Vollversammlung 

 Rechenschaft vor dem Fachbereich – Bericht über Tätigkeiten des StuRas 

 Abschluss im Casino?  

 Archivare des 6. Semesters: Vorlesung am 15.06.2022! → 08.06 besser?  

 08.06.2022 – 16-17 Uhr!! 

 Klärung Termin und Vorlesungen! 

 Raumklärung: Haus D? Haus 2?  

 

8. TOP 5 – Gremienvernetzungstreffen (GVT) 
Suong berichtet  

 Fester Termin Gremienvernetzungstreffen 

 Gremieneinführungen  

 Tickets?  

 Öffnungszeiten der Werkstätten – Protestaktion?  

 Sommerfest 14.05.2022 14-3 Uhr morgens 

 Nächstes GVT 23.05.2022 

 Gremienwahlen!! Wahlkampf? → Mail AStA, andere Gremien, gemeinsamer Wahlkampf, 

bestehende Arbeitsgruppe?  

 Poster? → Organisieren für Wahlkampf  

 

9. TOP 6 – MongoDB – Discord Bot + Discord-Werbung 
 Dominic Bär hat Mail erhalten von Werbeperson 

 Angebot dankend ablehnen 

 Rücksprache mit Herr Prof. Dr. Neher zu Vollversammlung 

 Hosting-Möglichkeiten recherchieren 

 Discord-Werbung in Haus 2?  → Klärung mit HochschulkommunikaFon 

 Sticker? Plakat? 

 

Nächste Sitzung 
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 Mittwoch, den 04.05.2022, 18:00 Uhr Hybrid (MS Teams, Präsenz)  

 

Themen nächste Sitzung: 
 Klärung mit Frau Prof. Dr. jur. Euler: 

o Gremientag ist freizuhalten! Viele Lehrveranstaltungen am Mittwoch  


